
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



I. INTRODUCCION 

 
 La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de administrar, proteger, 

defender y conservar los recursos naturales del Municipio, en armonía con la población, basado en 

aplicación de las Leyes y sus Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales. 

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos correspondientes 

al Departamento se presenta el Informe del Periodo correspondiente del 01 al 31 Julio del 2018, 

mismo que se integrara al Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba. 

 

Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal 

 

 Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial 

 Autorización Uso de Sonido 

 Autorización Corte y Nivelación terreno 

 Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas Superficiales/Subterráneas 

 Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial 

 Atención Denuncias Ambientales 

 Atención Solicitud de Patronatos 

 Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3, 4 

 Extensión Constancias Ambientales (Proyectos que no requieren Licencias) 

 Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a empresas que cuentan con 

Licencia Ambiental, Presentación de ICMAS 

 Atención a Citatorios y Aplicación de Multas 

 Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen Empresas 

Balastreras) 

 Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de acuerdo a capacidad 

Instalada de Negocio) 

 Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el Convenio) 

 Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión)  

 

 

 

 



Actividades Ejecutadas 

Periodo Correspondiente del 02 al 31 de Julio 2018 

 

Supervisión al Proyecto Calle 8, verificando la acumulación de material de 

construcción, autorizando a la Empresa Eterna S.A. para realizar el depósito del 

material en la zona costera de Barrio Ingles en el Sector denominado como “Nueva 

York”, y la definición de sitios para el depósito de material (tierra) en proyectos 

sociales. 

Coordinación con La Dirección de Evaluación y Control Ambiental DECA, para 

desarrollar operativos a las Concesiones ubicadas en Rio Cangrejal, a raíz de las 

múltiples denuncias de daños ocasionados por incumplimiento de las medidas 

ambientales, la cual se realizó el día martes 03 de Julio 2018, constatando que las 

empresas “Balastrera Vásquez” y “Áridos del Atlántida” están realizando la 

extracción de arena de mar, mezclándola con material Petreo de rio para su posterior 

comercialización al Departamento de Islas de la Bahía. 

El día martes 03 de Julio en base a lo que establecen las Actas firmadas por 

Procuración Legal Ambiental, se le notifico multa a las siguientes personas: 

 Belinda Janeth Orellana Lps. 20,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 13,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 7,000.00 (Solicitud Permisos) 

 Jorge Argueta Lps. 10,000.00 

Recaudando un total de Lps. 50,000.00 por concepto de multa. 

El área técnica realizo inspecciones en los siguientes sectores: 

 Comunidad “Las Palmas”, solicitud de corte de árbol. 

 Corozal, Rancho Lima, permiso de Operación Granja Avícola. 

Reunión con Procuradora Ambiental para realización estudio Bio-físico 

socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Reunión con FONAC, Veduria Social Supervisión Ejecución de Proyectos. 

Se realizó reunión en las instalaciones del muelle de cabotaje donde estuvieron 

presentes el  Superintendente de La Portuaria el Lic. Héctor Caballero, el Señor 

Oscar Cruz Jefe de Operaciones, el señor Selso de Grande Flores, Jefe de Seguridad, 

la Abog. Gabriela Banegas, la ingeniero Nancy Zapata y el Lic. José Antonio 

Fuentes, Gerente Ambiental, en dicha reunión se le notifico sobre  los hallazgos de la 

inspección por parte de la DECA en el Plantel del Muelle, así mismo se acordó 

notificar acerca de las empresas autorizadas para la venta de material pétreo 

(Concesiones) y el tipo de material que pueden comercializar. 

El día martes 17 de Julio 2018, se sostuvo una reunión en el Salón de la Corporación 

Municipal para socializar el Proyecto “Cero Plástico más Vida” en la cual se contó 



con la participación del Abogado Samuel Montoya (Unidad de Turismo Municipal), 

Gustavo Adolfo Mejía  (Policía Municipal), Blas Anael Ríos (Justicia Municipal), 

Dixon Morales (Turismo Municipal) y las Abog. Elia Forbes y María Gabriela 

Banegas, en dicha reunión se socializo el Plan Maestro  Agua, Bosque y Suelo, para 

la Instalación de La Mesa el día del Lanzamiento de CeroPlast + Vida. 

El día Miércoles 11 de Julio 2018, se sostuvo reunión con el Arquitecto Rafael 

Antonio Rico y la Regidora Alba Zavala, la Ingeniero Nancy Zapata, la Abogada 

Gabriela Banegas y el Lic. José Antonio Fuentes, en dicha reunión se  realizó el 

Planteamiento de Declarar “Zona Turística”, el sector este de la ciudad hasta sector 

del Rio Ramírez, se acordó convocar a los regidores, diputados, empresa privada, 

Cámara de Comercio, Cámara de Turismo con el objetivo de socializar el Proyecto y 

que los diputados puedan llevar dicha propuesta al congreso y pueda ser mocionada y 

aprobada. 

El día jueves 12 de Julio 2018, se desarrolló Charla acerca de la Reducción del 

Consumo de Plásticos y el Manejo de Los Desechos Sólidos, impartida por Martina 

de Marcos Fundadora de “Word Clean Up”, la cual se desarrolló en el Salón 

Municipal. 

Se llevó a cabo reunión el día jueves 12 de Julio del 2018, a las 3:00 pm. Con la 

Señora Graciela Vásquez en la cual se le informo sobre la disposición de la arena de 

mar que se encuentra en el muelle de Cabotaje la cual quedara a disposición de la 

Gerencia Ambiental. 

Se desarrolló reunión en las oficinas de USAID (Unidos por la Justicia) para realizar 

el dictamen previo a la instalación de un generador de Energía 17b Kva. 120/240,150 

Am. 

Se asistió a Cabildo Abierto en el cual se abordaron temas sobre la problemática 

energética en la Ciudad de La Ceiba. 

Se sostuvo una reunión con Jania Siera y Blanca Reaños para definir el 

acompañamiento de la carrera de Ambiental misma que se desarrolló el domingo 02 

de Septiembre del año en curso. 

Se asistió a Cabildo Abierto en las instalaciones del CREDIA, donde se presentó el 

Proyecto de Generación de 80 Megas, teniendo que ser suspendido el mismo. 

Se realizó reunión con el Ingeniero Gustavo Urbina y el Comité Pro-Mejoramiento 

de la Colonia Las Mercedes, para tratar temas relacionados al manejo de los 

Residuos y así perfilar proyectos que se puedan replicar en los lugares donde tiene 

intervención con proyectos USAID. 

Se sostuvo reunión con representantes de Departamento Legal, DIEM, Unidad 

Técnica, Catastro, Planeamiento Urbano, sobre el proyecto de mantenimiento de 

desechos. 



Se realizó reunión con representantes de Bosques del Mundo, la Gerencia Ambiental 

y el Señor Alcalde Municipal el Señor Jerry Francisco Sabio para tratar asuntos 

relacionados con la Declaratoria de Área Protegida de los Ríos Cuyamel y Sambo 

Creek. 

Se realizó acompañamiento técnico para inspección en conjunto con la Dirección de 

Evaluación y Control Ambiental, para la supervisión de Proyectos de Antenas de la 

empresa Claro. 

Se elaboró informe técnico corte de 3 árboles (1 Caoba y 2 Mangos) y se notificó el 

pago a solicitud del “Hospital y Clínica Vicente Dantony”. 

Se desarrolló reunión de trabajo en conjunto con los departamentos; Unidad Técnica 

Municipal, Desarrollo Comunitario, para socializar y coordinar la Actividad 

denominada “Maratón Ambiental”, la cual es promovida por la Secretaria de 

Recursos Naturales y Ambiente MiAmbiente. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se participó en el Taller de Recopilación  de Datos sobre Mitigación y Adaptación al 

Cambio Climático realizado en Instituto de Conservación Forestal. 

Los días 19 y 20 Julio, 2018 se participó en Seminario “Taller sobre Buenas 

Practicas en el manejo de refrigerantes HC y beneficios técnicos ambientales y 

económicos  para uso” procedimientos establecidos en el “Reglamento General sobre 

el uso de Sustancias Agotadoras de la Capa de Ozono, Decreto Ejecutivo 006-2012” 

mismo en el que participaron dos técnicos de la Gerencia Ambiental, cupos 

financiado por parte de la empresa LEYDE S.A. como aporte de sus responsabilidad 

social ambiental. 

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, Extendiéndole notificación de pago que estipula 

el Plan de Arbitrios Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó acompañamiento técnico al Departamento de OMASAN, para resolver 

problemática de tirar aguas hervidas al crique que cruza por la Colonia Puerto 

Escondido. 

Se llevó a cabo el segundo Taller de Planificación Estratégica de la “Alianza para la 

Seguridad Hídrica de La Ceiba”. 

 



 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Casa Ixchel……………………………………..Corte de 1 Árbol de Uva 

Villa Linda………………………………………Corte de 1 Árbol de San Juan 

Residencial Quinta Los Laureles……………Corte de 6 Árboles de Cedro  

Colonia Palmira………………………………...Corte de 1 Árbol de Caoba 

 

Se realizó apoyo logístico Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y 

Lanzamiento del Programa “Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

Se realizó presentación del grupo de Técnicos encargados de la realización del Plan 

de Ordenamiento territorial. 

Se realizó reunión el segundo Taller de Planificación de la Alianza sobre Seguridad 

Hídrica en La Ceiba. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se realizó revisión del informe de inspección realizada a la empresa LEYDE S.A.  

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, realizo de pago que estipula el Plan de Arbitrios 

Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00) por extensión de constancia de Estado Actual 

del Proyecto.  Así mismo le notifico el pago por Descapote y Corte y Nivelación por 

un Monto de Doscientos Mil Lempiras, realizando el pago en fecha 26 de Julio 2018, 

según consta en factura No. 1001691, totalizando un monto de Doscientos diez mil 

lempiras (Lps. 210,000.00) a nombre de Comercial Laeinz. 

Se realizó inspección conjunta con el Departamento de OMASAN, a solicitud de la 

empresa Tecnisa para la revisión de parámetros técnicos para la construcción de 

Supermercado (Despensa El Confite). 

Se realizó inspección e informe técnico a solicitud de la Administración del Puerto 

de Cabotaje, donde se procedió a la identificación de los sitios propuestos para el 

almacenamiento temporal del material excedente procedente de la realización de la 

Obra de Dragado del Muelle de Cabotaje, se extendió constancia de estado actual del 

proyecto. 



Se realizó inspección e informe técnico al Plantel de la Empresa Moya Contractor, a 

solicitud del regente ambiental el Ingeniero Juan Hernández, la empresa presento 

estudio ambiental y se le extendió notificación de Pago por un valor de Lps. 5,000.00 

Se realizó inspección e informe a la empresa Hospital y Clínicas Okens, a solicitud 

del regente ambiental el Ingeniero Alfonso Vásquez, la empresa presento reporte 

oficial del sistema y las medidas las cuales se verificaron en la inspección insitú 

extendiéndole notificación de Pago por un valor de Lps. 10,000.00, Proyecto 

Categoría 3. 

Se extendió notificación de pago al Proyecto “Planta Térmica de Generación 

Eléctrica 35 Mw Bonitillo-La Ceiba y Línea de Transmisión” el cual se categoriza 

como Proyecto Categoría 4,  por un monto de diez mil lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Palmira- Corte un árbol de caoba 

Villa Linda-Corte un Árbol de Cedro 

Bo. Inglés-Corte de dos Arboles especie desconocida que representa riesgo 

Se entregaron autorización de uso de sonido a la empresa Súper Chicken, para uso 

comercial anual realizo pago por un valor de siete mil doscientos (Lps. 7,200), 

Instituto Eben-Ezer, para desarrollo de Feria Gastronómica y Julio Cesar Muñoz para 

la realización de una actividad benéfica. 

Se realizó inspección conjunta con los departamentos de OMASAN, Departamento 

Legal, Ingeniería, Planeamiento Urbano y los Regidores Ricardo Azcona y Mauricio 

Calix,  en el sitio donde se pretende desarrollar Embaulamiento frente COPENA, 

para realizar las valorizaciones ambientales. 

Se realizó en conjunto con la Unidad de Turismo Municipal el Informe del Evento de 

la Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y Lanzamiento del Programa 

“Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

 

Se está trabajando en conjunto con los departamentos de Servicios Públicos y la 

Unidad Técnica Municipal en la elaboración del Estudio del Relleno  Sanitario 

Municipal. 

 

Se tuvo visita de parte del Equipo asignado de la Unidad de Asesoría Legal de 

INHGEOMIN, los cuales se presentaron para realizar inspección de Delimitación del 

Arena de Pequeña Minería y Minería Artesanal. Se le solicito información sobre el 

banco de préstamo y desasolvamiento. 

Se participó por parte de la Gerencia Ambiental Municipal en “Taller sobre Delitos 

Ambientales”, impartido por la Escuela de Formación del Ministerio Publico y 



Fiscalía Especial de Medio Ambiente, esto con el objetivo de preparar al personal 

técnico en temática ambientales relacionada a lo que se considera un Delito o una 

Falta Administrativa. 

Se atendió al Abogado Cristian Orellana apoderado Legal de la empresa Tropigas 

S.A. quien presento ante esta dependencia el recurso de Afirmativa Ficta, de los 

Proyectos Estación de Gas Vehicular Bo. La Isla y Col. Zelaya, para brindar una 

respuesta al recurso presentado se le está dando el seguimiento correspondiente 

según los procedimientos administrativos establecidos. 

Se desarrolló reunión con representantes del Patronato Residencial Monte la Señora 

Aracely Leiva y Doctor Licona, los cuales se presentaron con el objetivo de realizar 

un trabajo en conjunto con la Municipalidad e ICF, para la Declaración de Zona 

Productora de Agua en la Microcuenca ubicada en el sector. 

 

Observaciones 

Se está trabajando en conjunto con el  Departamento Legal para realización estudio 

Bio-físico socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Se realizó apoyo con recurso humano (3) empleados los cuales están colaborando en 

la implementación de la operación OXI-1 en los diferentes barrios y colonias del 

Municipio. 

 

RECIBIDO POR___________________________________________ 

FIRMA DE ENCARGADO___________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



II. INTRODUCCION 

 
 La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de administrar, proteger, 

defender y conservar los recursos naturales del Municipio, en armonía con la población, basado en 

aplicación de las Leyes y sus Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales. 

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos correspondientes 

al Departamento se presenta el Informe del Periodo correspondiente del 01 al 31 Julio del 2018, 

mismo que se integrara al Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba. 

 

Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal 

 

 Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial 

 Autorización Uso de Sonido 

 Autorización Corte y Nivelación terreno 

 Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas Superficiales/Subterráneas 

 Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial 

 Atención Denuncias Ambientales 

 Atención Solicitud de Patronatos 

 Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3, 4 

 Extensión Constancias Ambientales (Proyectos que no requieren Licencias) 

 Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a empresas que cuentan con 

Licencia Ambiental, Presentación de ICMAS 

 Atención a Citatorios y Aplicación de Multas 

 Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen Empresas 

Balastreras) 

 Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de acuerdo a capacidad 

Instalada de Negocio) 

 Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el Convenio) 

 Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión)  

 

 

 

 



Actividades Ejecutadas 

Periodo Correspondiente del 02 al 31 de Julio 2018 

 

Supervisión al Proyecto Calle 8, verificando la acumulación de material de 

construcción, autorizando a la Empresa Eterna S.A. para realizar el depósito del 

material en la zona costera de Barrio Ingles en el Sector denominado como “Nueva 

York”, y la definición de sitios para el depósito de material (tierra) en proyectos 

sociales. 

Coordinación con La Dirección de Evaluación y Control Ambiental DECA, para 

desarrollar operativos a las Concesiones ubicadas en Rio Cangrejal, a raíz de las 

múltiples denuncias de daños ocasionados por incumplimiento de las medidas 

ambientales, la cual se realizó el día martes 03 de Julio 2018, constatando que las 

empresas “Balastrera Vásquez” y “Áridos del Atlántida” están realizando la 

extracción de arena de mar, mezclándola con material Petreo de rio para su posterior 

comercialización al Departamento de Islas de la Bahía. 

El día martes 03 de Julio en base a lo que establecen las Actas firmadas por 

Procuración Legal Ambiental, se le notifico multa a las siguientes personas: 

 Belinda Janeth Orellana Lps. 20,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 13,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 7,000.00 (Solicitud Permisos) 

 Jorge Argueta Lps. 10,000.00 

Recaudando un total de Lps. 50,000.00 por concepto de multa. 

El área técnica realizo inspecciones en los siguientes sectores: 

 Comunidad “Las Palmas”, solicitud de corte de árbol. 

 Corozal, Rancho Lima, permiso de Operación Granja Avícola. 

Reunión con Procuradora Ambiental para realización estudio Bio-físico 

socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Reunión con FONAC, Veduria Social Supervisión Ejecución de Proyectos. 

Se realizó reunión en las instalaciones del muelle de cabotaje donde estuvieron 

presentes el  Superintendente de La Portuaria el Lic. Héctor Caballero, el Señor 

Oscar Cruz Jefe de Operaciones, el señor Selso de Grande Flores, Jefe de Seguridad, 

la Abog. Gabriela Banegas, la ingeniero Nancy Zapata y el Lic. José Antonio 

Fuentes, Gerente Ambiental, en dicha reunión se le notifico sobre  los hallazgos de la 

inspección por parte de la DECA en el Plantel del Muelle, así mismo se acordó 

notificar acerca de las empresas autorizadas para la venta de material pétreo 

(Concesiones) y el tipo de material que pueden comercializar. 

El día martes 17 de Julio 2018, se sostuvo una reunión en el Salón de la Corporación 

Municipal para socializar el Proyecto “Cero Plástico más Vida” en la cual se contó 



con la participación del Abogado Samuel Montoya (Unidad de Turismo Municipal), 

Gustavo Adolfo Mejía  (Policía Municipal), Blas Anael Ríos (Justicia Municipal), 

Dixon Morales (Turismo Municipal) y las Abog. Elia Forbes y María Gabriela 

Banegas, en dicha reunión se socializo el Plan Maestro  Agua, Bosque y Suelo, para 

la Instalación de La Mesa el día del Lanzamiento de CeroPlast + Vida. 

El día Miércoles 11 de Julio 2018, se sostuvo reunión con el Arquitecto Rafael 

Antonio Rico y la Regidora Alba Zavala, la Ingeniero Nancy Zapata, la Abogada 

Gabriela Banegas y el Lic. José Antonio Fuentes, en dicha reunión se  realizó el 

Planteamiento de Declarar “Zona Turística”, el sector este de la ciudad hasta sector 

del Rio Ramírez, se acordó convocar a los regidores, diputados, empresa privada, 

Cámara de Comercio, Cámara de Turismo con el objetivo de socializar el Proyecto y 

que los diputados puedan llevar dicha propuesta al congreso y pueda ser mocionada y 

aprobada. 

El día jueves 12 de Julio 2018, se desarrolló Charla acerca de la Reducción del 

Consumo de Plásticos y el Manejo de Los Desechos Sólidos, impartida por Martina 

de Marcos Fundadora de “Word Clean Up”, la cual se desarrolló en el Salón 

Municipal. 

Se llevó a cabo reunión el día jueves 12 de Julio del 2018, a las 3:00 pm. Con la 

Señora Graciela Vásquez en la cual se le informo sobre la disposición de la arena de 

mar que se encuentra en el muelle de Cabotaje la cual quedara a disposición de la 

Gerencia Ambiental. 

Se desarrolló reunión en las oficinas de USAID (Unidos por la Justicia) para realizar 

el dictamen previo a la instalación de un generador de Energía 17b Kva. 120/240,150 

Am. 

Se asistió a Cabildo Abierto en el cual se abordaron temas sobre la problemática 

energética en la Ciudad de La Ceiba. 

Se sostuvo una reunión con Jania Siera y Blanca Reaños para definir el 

acompañamiento de la carrera de Ambiental misma que se desarrolló el domingo 02 

de Septiembre del año en curso. 

Se asistió a Cabildo Abierto en las instalaciones del CREDIA, donde se presentó el 

Proyecto de Generación de 80 Megas, teniendo que ser suspendido el mismo. 

Se realizó reunión con el Ingeniero Gustavo Urbina y el Comité Pro-Mejoramiento 

de la Colonia Las Mercedes, para tratar temas relacionados al manejo de los 

Residuos y así perfilar proyectos que se puedan replicar en los lugares donde tiene 

intervención con proyectos USAID. 

Se sostuvo reunión con representantes de Departamento Legal, DIEM, Unidad 

Técnica, Catastro, Planeamiento Urbano, sobre el proyecto de mantenimiento de 

desechos. 



Se realizó reunión con representantes de Bosques del Mundo, la Gerencia Ambiental 

y el Señor Alcalde Municipal el Señor Jerry Francisco Sabio para tratar asuntos 

relacionados con la Declaratoria de Área Protegida de los Ríos Cuyamel y Sambo 

Creek. 

Se realizó acompañamiento técnico para inspección en conjunto con la Dirección de 

Evaluación y Control Ambiental, para la supervisión de Proyectos de Antenas de la 

empresa Claro. 

Se elaboró informe técnico corte de 3 árboles (1 Caoba y 2 Mangos) y se notificó el 

pago a solicitud del “Hospital y Clínica Vicente Dantony”. 

Se desarrolló reunión de trabajo en conjunto con los departamentos; Unidad Técnica 

Municipal, Desarrollo Comunitario, para socializar y coordinar la Actividad 

denominada “Maratón Ambiental”, la cual es promovida por la Secretaria de 

Recursos Naturales y Ambiente MiAmbiente. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se participó en el Taller de Recopilación  de Datos sobre Mitigación y Adaptación al 

Cambio Climático realizado en Instituto de Conservación Forestal. 

Los días 19 y 20 Julio, 2018 se participó en Seminario “Taller sobre Buenas 

Practicas en el manejo de refrigerantes HC y beneficios técnicos ambientales y 

económicos  para uso” procedimientos establecidos en el “Reglamento General sobre 

el uso de Sustancias Agotadoras de la Capa de Ozono, Decreto Ejecutivo 006-2012” 

mismo en el que participaron dos técnicos de la Gerencia Ambiental, cupos 

financiado por parte de la empresa LEYDE S.A. como aporte de sus responsabilidad 

social ambiental. 

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, Extendiéndole notificación de pago que estipula 

el Plan de Arbitrios Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó acompañamiento técnico al Departamento de OMASAN, para resolver 

problemática de tirar aguas hervidas al crique que cruza por la Colonia Puerto 

Escondido. 

Se llevó a cabo el segundo Taller de Planificación Estratégica de la “Alianza para la 

Seguridad Hídrica de La Ceiba”. 

 



 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Casa Ixchel……………………………………..Corte de 1 Árbol de Uva 

Villa Linda………………………………………Corte de 1 Árbol de San Juan 

Residencial Quinta Los Laureles……………Corte de 6 Árboles de Cedro  

Colonia Palmira………………………………...Corte de 1 Árbol de Caoba 

 

Se realizó apoyo logístico Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y 

Lanzamiento del Programa “Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

Se realizó presentación del grupo de Técnicos encargados de la realización del Plan 

de Ordenamiento territorial. 

Se realizó reunión el segundo Taller de Planificación de la Alianza sobre Seguridad 

Hídrica en La Ceiba. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se realizó revisión del informe de inspección realizada a la empresa LEYDE S.A.  

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, realizo de pago que estipula el Plan de Arbitrios 

Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00) por extensión de constancia de Estado Actual 

del Proyecto.  Así mismo le notifico el pago por Descapote y Corte y Nivelación por 

un Monto de Doscientos Mil Lempiras, realizando el pago en fecha 26 de Julio 2018, 

según consta en factura No. 1001691, totalizando un monto de Doscientos diez mil 

lempiras (Lps. 210,000.00) a nombre de Comercial Laeinz. 

Se realizó inspección conjunta con el Departamento de OMASAN, a solicitud de la 

empresa Tecnisa para la revisión de parámetros técnicos para la construcción de 

Supermercado (Despensa El Confite). 

Se realizó inspección e informe técnico a solicitud de la Administración del Puerto 

de Cabotaje, donde se procedió a la identificación de los sitios propuestos para el 

almacenamiento temporal del material excedente procedente de la realización de la 

Obra de Dragado del Muelle de Cabotaje, se extendió constancia de estado actual del 

proyecto. 



Se realizó inspección e informe técnico al Plantel de la Empresa Moya Contractor, a 

solicitud del regente ambiental el Ingeniero Juan Hernández, la empresa presento 

estudio ambiental y se le extendió notificación de Pago por un valor de Lps. 5,000.00 

Se realizó inspección e informe a la empresa Hospital y Clínicas Okens, a solicitud 

del regente ambiental el Ingeniero Alfonso Vásquez, la empresa presento reporte 

oficial del sistema y las medidas las cuales se verificaron en la inspección insitú 

extendiéndole notificación de Pago por un valor de Lps. 10,000.00, Proyecto 

Categoría 3. 

Se extendió notificación de pago al Proyecto “Planta Térmica de Generación 

Eléctrica 35 Mw Bonitillo-La Ceiba y Línea de Transmisión” el cual se categoriza 

como Proyecto Categoría 4,  por un monto de diez mil lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Palmira- Corte un árbol de caoba 

Villa Linda-Corte un Árbol de Cedro 

Bo. Inglés-Corte de dos Arboles especie desconocida que representa riesgo 

Se entregaron autorización de uso de sonido a la empresa Súper Chicken, para uso 

comercial anual realizo pago por un valor de siete mil doscientos (Lps. 7,200), 

Instituto Eben-Ezer, para desarrollo de Feria Gastronómica y Julio Cesar Muñoz para 

la realización de una actividad benéfica. 

Se realizó inspección conjunta con los departamentos de OMASAN, Departamento 

Legal, Ingeniería, Planeamiento Urbano y los Regidores Ricardo Azcona y Mauricio 

Calix,  en el sitio donde se pretende desarrollar Embaulamiento frente COPENA, 

para realizar las valorizaciones ambientales. 

Se realizó en conjunto con la Unidad de Turismo Municipal el Informe del Evento de 

la Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y Lanzamiento del Programa 

“Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

 

Se está trabajando en conjunto con los departamentos de Servicios Públicos y la 

Unidad Técnica Municipal en la elaboración del Estudio del Relleno  Sanitario 

Municipal. 

 

Se tuvo visita de parte del Equipo asignado de la Unidad de Asesoría Legal de 

INHGEOMIN, los cuales se presentaron para realizar inspección de Delimitación del 

Arena de Pequeña Minería y Minería Artesanal. Se le solicito información sobre el 

banco de préstamo y desasolvamiento. 

Se participó por parte de la Gerencia Ambiental Municipal en “Taller sobre Delitos 

Ambientales”, impartido por la Escuela de Formación del Ministerio Publico y 



Fiscalía Especial de Medio Ambiente, esto con el objetivo de preparar al personal 

técnico en temática ambientales relacionada a lo que se considera un Delito o una 

Falta Administrativa. 

Se atendió al Abogado Cristian Orellana apoderado Legal de la empresa Tropigas 

S.A. quien presento ante esta dependencia el recurso de Afirmativa Ficta, de los 

Proyectos Estación de Gas Vehicular Bo. La Isla y Col. Zelaya, para brindar una 

respuesta al recurso presentado se le está dando el seguimiento correspondiente 

según los procedimientos administrativos establecidos. 

Se desarrolló reunión con representantes del Patronato Residencial Monte la Señora 

Aracely Leiva y Doctor Licona, los cuales se presentaron con el objetivo de realizar 

un trabajo en conjunto con la Municipalidad e ICF, para la Declaración de Zona 

Productora de Agua en la Microcuenca ubicada en el sector. 

 

Observaciones 

Se está trabajando en conjunto con el  Departamento Legal para realización estudio 

Bio-físico socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Se realizó apoyo con recurso humano (3) empleados los cuales están colaborando en 

la implementación de la operación OXI-1 en los diferentes barrios y colonias del 

Municipio. 

 

RECIBIDO POR___________________________________________ 

FIRMA DE ENCARGADO___________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



III. INTRODUCCION 

 
 La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de administrar, proteger, 

defender y conservar los recursos naturales del Municipio, en armonía con la población, basado en 

aplicación de las Leyes y sus Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales. 

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos correspondientes 

al Departamento se presenta el Informe del Periodo correspondiente del 01 al 31 Julio del 2018, 

mismo que se integrara al Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba. 

 

Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal 

 

 Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial 

 Autorización Uso de Sonido 

 Autorización Corte y Nivelación terreno 

 Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas Superficiales/Subterráneas 

 Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial 

 Atención Denuncias Ambientales 

 Atención Solicitud de Patronatos 

 Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3, 4 

 Extensión Constancias Ambientales (Proyectos que no requieren Licencias) 

 Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a empresas que cuentan con 

Licencia Ambiental, Presentación de ICMAS 

 Atención a Citatorios y Aplicación de Multas 

 Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen Empresas 

Balastreras) 

 Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de acuerdo a capacidad 

Instalada de Negocio) 

 Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el Convenio) 

 Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión)  

 

 

 

 



Actividades Ejecutadas 

Periodo Correspondiente del 02 al 31 de Julio 2018 

 

Supervisión al Proyecto Calle 8, verificando la acumulación de material de 

construcción, autorizando a la Empresa Eterna S.A. para realizar el depósito del 

material en la zona costera de Barrio Ingles en el Sector denominado como “Nueva 

York”, y la definición de sitios para el depósito de material (tierra) en proyectos 

sociales. 

Coordinación con La Dirección de Evaluación y Control Ambiental DECA, para 

desarrollar operativos a las Concesiones ubicadas en Rio Cangrejal, a raíz de las 

múltiples denuncias de daños ocasionados por incumplimiento de las medidas 

ambientales, la cual se realizó el día martes 03 de Julio 2018, constatando que las 

empresas “Balastrera Vásquez” y “Áridos del Atlántida” están realizando la 

extracción de arena de mar, mezclándola con material Petreo de rio para su posterior 

comercialización al Departamento de Islas de la Bahía. 

El día martes 03 de Julio en base a lo que establecen las Actas firmadas por 

Procuración Legal Ambiental, se le notifico multa a las siguientes personas: 

 Belinda Janeth Orellana Lps. 20,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 13,000.00 

 Reina Asterias Rodas Ponce Lps. 7,000.00 (Solicitud Permisos) 

 Jorge Argueta Lps. 10,000.00 

Recaudando un total de Lps. 50,000.00 por concepto de multa. 

El área técnica realizo inspecciones en los siguientes sectores: 

 Comunidad “Las Palmas”, solicitud de corte de árbol. 

 Corozal, Rancho Lima, permiso de Operación Granja Avícola. 

Reunión con Procuradora Ambiental para realización estudio Bio-físico 

socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Reunión con FONAC, Veduria Social Supervisión Ejecución de Proyectos. 

Se realizó reunión en las instalaciones del muelle de cabotaje donde estuvieron 

presentes el  Superintendente de La Portuaria el Lic. Héctor Caballero, el Señor 

Oscar Cruz Jefe de Operaciones, el señor Selso de Grande Flores, Jefe de Seguridad, 

la Abog. Gabriela Banegas, la ingeniero Nancy Zapata y el Lic. José Antonio 

Fuentes, Gerente Ambiental, en dicha reunión se le notifico sobre  los hallazgos de la 

inspección por parte de la DECA en el Plantel del Muelle, así mismo se acordó 

notificar acerca de las empresas autorizadas para la venta de material pétreo 

(Concesiones) y el tipo de material que pueden comercializar. 

El día martes 17 de Julio 2018, se sostuvo una reunión en el Salón de la Corporación 

Municipal para socializar el Proyecto “Cero Plástico más Vida” en la cual se contó 



con la participación del Abogado Samuel Montoya (Unidad de Turismo Municipal), 

Gustavo Adolfo Mejía  (Policía Municipal), Blas Anael Ríos (Justicia Municipal), 

Dixon Morales (Turismo Municipal) y las Abog. Elia Forbes y María Gabriela 

Banegas, en dicha reunión se socializo el Plan Maestro  Agua, Bosque y Suelo, para 

la Instalación de La Mesa el día del Lanzamiento de CeroPlast + Vida. 

El día Miércoles 11 de Julio 2018, se sostuvo reunión con el Arquitecto Rafael 

Antonio Rico y la Regidora Alba Zavala, la Ingeniero Nancy Zapata, la Abogada 

Gabriela Banegas y el Lic. José Antonio Fuentes, en dicha reunión se  realizó el 

Planteamiento de Declarar “Zona Turística”, el sector este de la ciudad hasta sector 

del Rio Ramírez, se acordó convocar a los regidores, diputados, empresa privada, 

Cámara de Comercio, Cámara de Turismo con el objetivo de socializar el Proyecto y 

que los diputados puedan llevar dicha propuesta al congreso y pueda ser mocionada y 

aprobada. 

El día jueves 12 de Julio 2018, se desarrolló Charla acerca de la Reducción del 

Consumo de Plásticos y el Manejo de Los Desechos Sólidos, impartida por Martina 

de Marcos Fundadora de “Word Clean Up”, la cual se desarrolló en el Salón 

Municipal. 

Se llevó a cabo reunión el día jueves 12 de Julio del 2018, a las 3:00 pm. Con la 

Señora Graciela Vásquez en la cual se le informo sobre la disposición de la arena de 

mar que se encuentra en el muelle de Cabotaje la cual quedara a disposición de la 

Gerencia Ambiental. 

Se desarrolló reunión en las oficinas de USAID (Unidos por la Justicia) para realizar 

el dictamen previo a la instalación de un generador de Energía 17b Kva. 120/240,150 

Am. 

Se asistió a Cabildo Abierto en el cual se abordaron temas sobre la problemática 

energética en la Ciudad de La Ceiba. 

Se sostuvo una reunión con Jania Siera y Blanca Reaños para definir el 

acompañamiento de la carrera de Ambiental misma que se desarrolló el domingo 02 

de Septiembre del año en curso. 

Se asistió a Cabildo Abierto en las instalaciones del CREDIA, donde se presentó el 

Proyecto de Generación de 80 Megas, teniendo que ser suspendido el mismo. 

Se realizó reunión con el Ingeniero Gustavo Urbina y el Comité Pro-Mejoramiento 

de la Colonia Las Mercedes, para tratar temas relacionados al manejo de los 

Residuos y así perfilar proyectos que se puedan replicar en los lugares donde tiene 

intervención con proyectos USAID. 

Se sostuvo reunión con representantes de Departamento Legal, DIEM, Unidad 

Técnica, Catastro, Planeamiento Urbano, sobre el proyecto de mantenimiento de 

desechos. 



Se realizó reunión con representantes de Bosques del Mundo, la Gerencia Ambiental 

y el Señor Alcalde Municipal el Señor Jerry Francisco Sabio para tratar asuntos 

relacionados con la Declaratoria de Área Protegida de los Ríos Cuyamel y Sambo 

Creek. 

Se realizó acompañamiento técnico para inspección en conjunto con la Dirección de 

Evaluación y Control Ambiental, para la supervisión de Proyectos de Antenas de la 

empresa Claro. 

Se elaboró informe técnico corte de 3 árboles (1 Caoba y 2 Mangos) y se notificó el 

pago a solicitud del “Hospital y Clínica Vicente Dantony”. 

Se desarrolló reunión de trabajo en conjunto con los departamentos; Unidad Técnica 

Municipal, Desarrollo Comunitario, para socializar y coordinar la Actividad 

denominada “Maratón Ambiental”, la cual es promovida por la Secretaria de 

Recursos Naturales y Ambiente MiAmbiente. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se participó en el Taller de Recopilación  de Datos sobre Mitigación y Adaptación al 

Cambio Climático realizado en Instituto de Conservación Forestal. 

Los días 19 y 20 Julio, 2018 se participó en Seminario “Taller sobre Buenas 

Practicas en el manejo de refrigerantes HC y beneficios técnicos ambientales y 

económicos  para uso” procedimientos establecidos en el “Reglamento General sobre 

el uso de Sustancias Agotadoras de la Capa de Ozono, Decreto Ejecutivo 006-2012” 

mismo en el que participaron dos técnicos de la Gerencia Ambiental, cupos 

financiado por parte de la empresa LEYDE S.A. como aporte de sus responsabilidad 

social ambiental. 

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, Extendiéndole notificación de pago que estipula 

el Plan de Arbitrios Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó acompañamiento técnico al Departamento de OMASAN, para resolver 

problemática de tirar aguas hervidas al crique que cruza por la Colonia Puerto 

Escondido. 

Se llevó a cabo el segundo Taller de Planificación Estratégica de la “Alianza para la 

Seguridad Hídrica de La Ceiba”. 

 



 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Casa Ixchel……………………………………..Corte de 1 Árbol de Uva 

Villa Linda………………………………………Corte de 1 Árbol de San Juan 

Residencial Quinta Los Laureles……………Corte de 6 Árboles de Cedro  

Colonia Palmira………………………………...Corte de 1 Árbol de Caoba 

 

Se realizó apoyo logístico Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y 

Lanzamiento del Programa “Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

Se realizó presentación del grupo de Técnicos encargados de la realización del Plan 

de Ordenamiento territorial. 

Se realizó reunión el segundo Taller de Planificación de la Alianza sobre Seguridad 

Hídrica en La Ceiba. 

Se realizó gira de campo en la Comunidad de Corinto, en conjunto con el presidente 

de la Junta de Agua el Señor Emilio Rodríguez y el presidente del Patronato el Señor 

Francisco Rodríguez, esto con la finalidad de realizar referenciación y cálculo del 

caudal de agua en la Micro-Cuenca Rio Cuyamel. 

Se realizó revisión del informe de inspección realizada a la empresa LEYDE S.A.  

Se realizó Informe Técnico del Proyecto “Térmica La Ensenada”, luego de realizar 

las respectivas valoraciones ambientales, según la Tabla de Categorización Vigente 

Acuerdo Ministerial 016-2015 el Proyecto se clasifica como Categoría 4, Sector 06. 

Energía A. Generación de Energía, realizo de pago que estipula el Plan de Arbitrios 

Diez Mil Lempiras (Lps. 10,000.00) por extensión de constancia de Estado Actual 

del Proyecto.  Así mismo le notifico el pago por Descapote y Corte y Nivelación por 

un Monto de Doscientos Mil Lempiras, realizando el pago en fecha 26 de Julio 2018, 

según consta en factura No. 1001691, totalizando un monto de Doscientos diez mil 

lempiras (Lps. 210,000.00) a nombre de Comercial Laeinz. 

Se realizó inspección conjunta con el Departamento de OMASAN, a solicitud de la 

empresa Tecnisa para la revisión de parámetros técnicos para la construcción de 

Supermercado (Despensa El Confite). 

Se realizó inspección e informe técnico a solicitud de la Administración del Puerto 

de Cabotaje, donde se procedió a la identificación de los sitios propuestos para el 

almacenamiento temporal del material excedente procedente de la realización de la 

Obra de Dragado del Muelle de Cabotaje, se extendió constancia de estado actual del 

proyecto. 



Se realizó inspección e informe técnico al Plantel de la Empresa Moya Contractor, a 

solicitud del regente ambiental el Ingeniero Juan Hernández, la empresa presento 

estudio ambiental y se le extendió notificación de Pago por un valor de Lps. 5,000.00 

Se realizó inspección e informe a la empresa Hospital y Clínicas Okens, a solicitud 

del regente ambiental el Ingeniero Alfonso Vásquez, la empresa presento reporte 

oficial del sistema y las medidas las cuales se verificaron en la inspección insitú 

extendiéndole notificación de Pago por un valor de Lps. 10,000.00, Proyecto 

Categoría 3. 

Se extendió notificación de pago al Proyecto “Planta Térmica de Generación 

Eléctrica 35 Mw Bonitillo-La Ceiba y Línea de Transmisión” el cual se categoriza 

como Proyecto Categoría 4,  por un monto de diez mil lempiras (Lps. 10,000.00). 

Se realizó inspección para evacuar solicitudes de corte de árbol: 

Palmira- Corte un árbol de caoba 

Villa Linda-Corte un Árbol de Cedro 

Bo. Inglés-Corte de dos Arboles especie desconocida que representa riesgo 

Se entregaron autorización de uso de sonido a la empresa Súper Chicken, para uso 

comercial anual realizo pago por un valor de siete mil doscientos (Lps. 7,200), 

Instituto Eben-Ezer, para desarrollo de Feria Gastronómica y Julio Cesar Muñoz para 

la realización de una actividad benéfica. 

Se realizó inspección conjunta con los departamentos de OMASAN, Departamento 

Legal, Ingeniería, Planeamiento Urbano y los Regidores Ricardo Azcona y Mauricio 

Calix,  en el sitio donde se pretende desarrollar Embaulamiento frente COPENA, 

para realizar las valorizaciones ambientales. 

Se realizó en conjunto con la Unidad de Turismo Municipal el Informe del Evento de 

la Conformación de la Mesa Agua, Bosque y Suelo y Lanzamiento del Programa 

“Cero Plast +Vida” el día viernes 20 de Julio 2018. 

 

Se está trabajando en conjunto con los departamentos de Servicios Públicos y la 

Unidad Técnica Municipal en la elaboración del Estudio del Relleno  Sanitario 

Municipal. 

 

Se tuvo visita de parte del Equipo asignado de la Unidad de Asesoría Legal de 

INHGEOMIN, los cuales se presentaron para realizar inspección de Delimitación del 

Arena de Pequeña Minería y Minería Artesanal. Se le solicito información sobre el 

banco de préstamo y desasolvamiento. 

Se participó por parte de la Gerencia Ambiental Municipal en “Taller sobre Delitos 

Ambientales”, impartido por la Escuela de Formación del Ministerio Publico y 



Fiscalía Especial de Medio Ambiente, esto con el objetivo de preparar al personal 

técnico en temática ambientales relacionada a lo que se considera un Delito o una 

Falta Administrativa. 

Se atendió al Abogado Cristian Orellana apoderado Legal de la empresa Tropigas 

S.A. quien presento ante esta dependencia el recurso de Afirmativa Ficta, de los 

Proyectos Estación de Gas Vehicular Bo. La Isla y Col. Zelaya, para brindar una 

respuesta al recurso presentado se le está dando el seguimiento correspondiente 

según los procedimientos administrativos establecidos. 

Se desarrolló reunión con representantes del Patronato Residencial Monte la Señora 

Aracely Leiva y Doctor Licona, los cuales se presentaron con el objetivo de realizar 

un trabajo en conjunto con la Municipalidad e ICF, para la Declaración de Zona 

Productora de Agua en la Microcuenca ubicada en el sector. 

 

Observaciones 

Se está trabajando en conjunto con el  Departamento Legal para realización estudio 

Bio-físico socioeconómico del área de Influencia del Botadero Municipal. 

Se realizó apoyo con recurso humano (3) empleados los cuales están colaborando en 

la implementación de la operación OXI-1 en los diferentes barrios y colonias del 

Municipio. 

 


